
 

 

 

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung der DMC   
Landesgruppe Baden-Württemberg am 11. Januar 2020 
SV OG Filder 
 
  
Leitung der Versammlung: Wolfgang Thome 
  
Protokollführerin: Andrea Riedlinger  
 
Beginn:  16.15 Uhr 
Ende:   17.30 Uhr  
 
Tagesordnung 

1.  Begrüßung der Versammlung  
 

2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 
 

3.  Ehrung der Verstorbenen 
 

4.  Bericht des Vorstandes 
 

5.  Bericht des Kassier 
 

6.  Bericht der Kassenprüfer  
 

7.  Bericht des Ausbildungsleiter 
 

8.  Bericht des Zuchtwart 
 

9.  Bestimmung eines Wahlleiters 
 

10.  Entlastung der Vorstandschaft 
 

11.  Wahl des Schriftwart kommissarisch für 1 Jahr 
 

12.  Wahl der Delegierten 
 

13.  Anträge 
 

14.  Verschiedenes 
 
 
Top 1: Der 1. Vorsitzende Wolfgang Thome begrüßt die Versammlung. Er bedankt sich für die rege  

Teilnahme. Dies liegt wohl an der günstigen Lage des Treffpunktes. Es wird versucht den 
jährlichen Treffpunkt weiterhin so zu bestimmen das er für die Mehrheit gut zu erreichen ist. 

 
Top 2: Der 1. Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit fest 
 
Top 3: Es wird eine Gedenkminute für unsere verstorbenen Mitglieder abgehalten 
 
Top 4: s. Anlage.  

Der 1. Vorsitzende gibt zu Denken das im letzten Jahr keine persönlichen Vorstandssitzungen 
abgehalten wurden. Alle besprechungswürdigen Themen konnten per Telefon oder email 
gelöst werden. Der Landesgruppe entstanden somit keinerlei Kosten (Fahrtkosten, 
Verpflegungskosten usw.) aus diesem Segment.  
Leider hat die LG dieses Jahr kaum Geld durch Veranstaltungen eingenommen, da es nur 
wenige Veranstaltungen gab. Der 1. Vorsitzende bittet daher die Mitglieder sich Gedanken  
zu dem das Thema zu machen und gerne auch Vorschläge zu bringen. 

 
Top 5: s. Anlage 

Der 1. Vorsitzende geht auf das Thema der von der Landesgruppe bezuschussten Körung in 
Meckesheim ein. Die Veranstaltung war ordentlich genehmigt und somit auch ausgeführt 
worden. Es wurde erst im Nachgang bekannt das Ralf Lohrey seit 22.05.19 nicht mehr im 
DMC Mitglied ist wegen 2 ausstehender Jahresbeiträge. Die Kostenrechnung des Vereins 
über den Verzehr der Richter und Körhelfer wird zur Hälfte vom DMC übernommen. Die 
restlichen Kosten trägt der ausrichtende Verein. Die LG hat die Körung mit 70€ bezuschusst. 
Diese Kosten sind durch ein nicht genutztes Hotelzimmer entstanden.  

  



 

 

 

 
 
 
 
 
 
Top 6: Die Kassenprüfer Stefan Hildebrand und Andrea Jurke befinden die Kasse als 

ordnungsgemäß und sehr sauber geführt.  
  
Top 7: s. Anlage 
 Termin für unsere Regio-Prüfung ist der 24./25.10.20 in Singen. Austragungsort ist  
 ein Stadion.  
 
Top 8: s. Anlage          
 
Top 9: Unser Mitglied Alfred Hauck stellt sich als Wahlleiter zur Verfügung und beantragt die 

Entlastung der gesamten Vorstandschaft.  
 
Top10: Die Entlastung wird einstimmig angenommen.   
 
Top11:  Andrea Riedlinger stellt sich für das Amt des Schriftführers kommissarisch für 1 Jahr zur 

Verfügung. Sie wird von der MV einstimmig gewählt. Andrea Riedlinger nimmt die Wahl an. 
 
Top12: Der 1. Vorsitzende gibt vorab bekannt das es an der Jahreshauptversammlung des DMC 
 am 23.02.2020 Neuwahlen der gesamten Vorstandschaft geben wird. Bis heute wurde jedoch 

kein Kandidat eines der Ämter öffentlich gemacht. Die MV kann somit zum heutigen 
 Zeitpunkt keinen Kandidaten wählen. Die MV muss dem 1. Vorsitzenden und dem  von der 

MV gewählten Delegierten vertrauen den Ihrer Meinung  nach Richtigen der aufgestellten 
Kandidaten zu wählen. Der 2. Vorsitzende Heinz Huonker stellt sich als Delegierter zur 
Verfügung.  
Die MV wählt ihn einstimmig zum Delegierten 

 
Top13: Es sind keine Anträge eingegangen 
 
Top14: Unser Mitglied Lisa Iffland stellt die Frage ob Mondioring vom DMC für die nationalen und 

internationalen Wettkämpfe (FMBB, FCI) bezuschusst wird, da es sich seit 2019 um eine vom 
VDH anerkannte Gebrauchshundesportart handelt. Der 1. Vorsitzende erklärt das dies 
momentan nicht der Fall ist, schlägt aber vor das ein Mitglied zur DMC JHV mitgeht um dort 
das  Anliegen unter Punkt Verschiedenes vorzutragen. Hierzu erklärt sich unser Mitglied Lisa 
Iffland bereit. Außerdem regt der 1. Vorsitzende an ein Mitglied aus dem Mondioring nächstes 
Jahr als Beisitzer in die Vorstandschaft zu wählen um hier die Sportart besser einbringen zu 
können. Hierzu muss aber fristgerecht ein entsprechender Antrag zur nächsten JHV gestellt 
werden.  

 
  
 
  
  
 
  
 
Der 1. Vorsitzende schließt die Versammlung um 17.30 Uhr  
 
 
 
 
 
 
Unterschrift 1. Vorsitzende    Unterschrift Protokollführerin 
        Wolfgang Thome             Andrea Riedlinger 
         

 


